

Envía Cuba carbón avileño a Europa



La Habana, 20 abril (RHC)- Unas 210 mil toneladas de carbón vegetal fueron enviadas a Europa desde la provincia cubana de Ciego de Ávila en poco más de una década con el objetivo de mejorar la economía cubana y aumentar la capacidad financiera para planes industriales y la agricultura.

La iniciativa la respaldan carboneros de varias provincias y es dirigida por la Empresa Agroindustrial Ceballos, la líder nacionalmente en esa tarea, dijo a la Agencia Cubana de Noticias su director, el ingeniero Wilver Bringas Fernández.

Los leñadores son contratados por esa entidad y elaboran el carbón, producto exportable que cumple todos sus indicadores de calidad, con marabú, cuya comercialización la realiza Cítricos Caribe S.A. a países como Italia, Grecia, Portugal, Arabia Saudita, España, Reino Unido y otras naciones del Viejo Continente.

Italia fue el primero en adquirir este tipo de carburante cubano, que luego se extendió a otras naciones por su amplia demanda, expresó Florentino Delgado Martínez, especialista de la Agricultura.

Este rubro representa aproximadamente el 80% del total de las exportaciones de la empresa avileña, que también factura piña fresca MD-2, ají picante, pimientos, aceites esenciales, puré de mango aséptico, jugos concentrado de frutas y otros alimentos.



Radio Habana Cuba